

Communiqué de presse Conseil communal

Nomination de la nouvelle cheffe de la sécurité publique

Le Conseil communal de la Ville du Locle a le plaisir d'annoncer la nomination de Mme Cynthia Perrin au poste de cheffe de la sécurité publique dès le 1^{er} avril 2025, suite au départ en retraite de son prédécesseur M. Pascal Schaffter.

Détentriche d'un brevet fédéral et actuellement agente de police judiciaire à la police neuchâteloise, Cynthia Perrin a derrière elle déjà vingt ans de carrière au sein de la PONE. Les différents postes qu'elle a occupés lui apportent une polyvalence bienvenue, passant des différents domaines judiciaires à la formation de collaborateurs, à la gestion de dossiers complexes et finalement à la gestion d'équipe.

Dynamique et de nature curieuse, elle sait s'adapter à chaque nouvelle situation et n'hésite pas à se lancer dans de nouveaux défis. Ayant à cœur de mettre l'humain au centre de ses préoccupations, nul doute que Cynthia Perrin saura être à l'écoute de sa nouvelle équipe.

Son sens de la communication et son leadership seront des atouts pour lui permettre d'instaurer un climat de travail serein et de confiance.

Cynthia Perrin souhaite également montrer une autre image du Service du Domaine Public en étant proche et au service de la population tout en cherchant à résoudre les problèmes en toute quiétude.

Le Conseil communal se réjouit de l'arrivée de Cynthia Perrin en tant que cheffe de la sécurité publique de la Ville du Locle. Son sens de la sécurité et son enthousiasme apporteront à n'en pas douter une certaine sérénité dans la Mère Commune des Montagnes neuchâteloises.

Contact : Sarah Favre, conseillère communale, tél. 032 933 84 07

Le Locle, le 3 février 2025